

# Una mancha en la cara de mi nieta

Mi nieta Carolina nació con una mancha roja en la cara, que le afectaba la frente, los párpados, la nariz y el labio superior.

10/12/2013

Era muy aparatosa. Tres dermatólogos consultados dieron diagnósticos diferentes, lo cual resultaba desalentador. Sólo coincidían en que era de difícil desaparición.

Me puse a rezar a Guadalupe con todo mi fervor y constancia, ya que me preocupaba realmente. La niña tiene año y medio y la mancha ha desaparecido casi totalmente.

*M<sup>a</sup> E.F.Q.*

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-cr/article/una-mancha-en-la-cara-de-mi-nieta/> (20/11/2025)